



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER											
Ozono	máximo	hora	Centro	82	14	pm-10	máximo	hora	Centro	33	19
Noroeste	55	14	Suroeste	82	15	Noroeste	43	19	Suroeste	36	19
Noreste	86	16	Sureste	82	14	Noreste	40	19	Sureste	34	19

HOY NO CIRCULA  
SIN RESTRICCIONES

EL MARTES EMPIEZAN CON EMPLEADOS DEL SECTOR EDUCATIVO

# Para vacunar a 754 mil personas habrá 15 mil brigadistas y 17 sedes

Miércoles, de 50 a 59 años en Iztapalapa, Iztacalco, Xochimilco y Tláhuac

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Con 15 mil brigadistas, a partir de la próxima semana el gobierno capitalino aplicará la vacuna contra el Covid-19 a personal educativo de la Ciudad de México, mujeres embarazadas y a adultos de 50 a 59 años de cuatro alcaldías: Iztapalapa, Iztacalco, Xochimilco y Tláhuac.

En videoconferencia, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la ciudad, detalló que al finalizar esta fase se habrán aplicado 3.2 millones de dosis de los distintos biológicos, lo que representa casi 50 por ciento de las personas mayores de 18 años que residen en la capital del país.

Las autoridades detallaron que se habilitarán 17 sedes en distintos puntos de la urbe para atender a 356 mil 342 docentes y personal administrativo vinculado con la educación con el biológico chino CanSino, y a 397 mil 633 adultos de 50 a 59 años con la rusa Sputnik V, lo que significará la aplicación de

753 mil 975 vacunas, es decir 125 mil 662 diarias en promedio.

En el caso del personal educativo, el biológico se inyectará de martes a sábado conforme al siguiente calendario: A, B y C, 18 de mayo; D, E, F, y G, miércoles 19; H, I, J, K, L y M, jueves 20; N, Ñ, O, P, Q y R, viernes 21, mientras S, T, U, V, W, X, Y, Z y rezagados se inmunizarán el 22 de mayo.

Para esta tarea se habilitarán ocho sedes: el Instituto Nacional de Medicina Genómica (Inmegen), el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) campus Santa Teresa, la escuela primaria Benito Juárez, en la colonia Roma Sur; la Biblioteca Vasconcelos, el Pepsi Center, el Centro de Estudios Navales en Ciencias de la Salud (Censis) Marina, el Centro Cultural Jaime Torres Bodet y la Unidad Habitacional Militar El Vergel.

El titular de la coordinación nacional médica del Instituto de Salud para el Bienestar, Víctor Hugo Borja, explicó que este biológico chino sólo requiere de una sola dosis e incrementa los anticuerpos durante los primeros 14 días para proteger por arriba de 90 por ciento la posibilidad de hospitalización y casi al 100 por ciento previene una eventual defunción.

El gobierno capitalino dispuso el número telefónico 55 7100 4938 para atender al personal educativo sobre su vacunación, así como los siguientes correos: guarderías@cdmx.gob.mx, educacion\_basica@cdmx.gob.mx, educacion\_media@cdmx.gob.mx y educacion\_superior@cdmx.gob.mx.



▲ La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, durante el anuncio para la siguiente etapa de inmunización. Foto La Jornada

Para los adultos de 50 a 59 años de Iztapalapa, Iztacalco, Xochimilco y Tláhuac, el proceso será del miércoles a domingo, de acuerdo con el siguiente calendario: A, B y C, 19 de mayo; D, E, F y G, jueves 20; H, I, J, K, L y M, viernes 21; N, Ñ, O, P, Q y R, sábado 22; S, T, U, V, W, X, Y, Z y rezagados, el 23 de mayo.

Los centros de vacunación serán los siguientes: en Iztapalapa, la Universidad Autónoma Metropolitana, la sede de Servicios de Transportes Eléctricos, Telecom/Telecomu-

nicaciones de México, la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza UNAM campus I, el Deportivo Santa Cruz Meyehualco y el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos 7 Cuauhtémoc del IPN.

En Iztacalco, abrirán el Palacio de los Deportes; para Tláhuac, la Universidad Marista, y Xochimilco, en el deportivo de esa demarcación.

También serán vacunadas las mujeres embarazadas —mayores de 18 años con nueve semanas de gestación— que vivan en las ante-

rioridades alcaldías y las residentes de Gustavo A. Madero, Magdalena Contreras, Milpa Alta y Cuajimalpa, quienes después de registrarse en <https://mivacuna.salud.gob.mx> podrán acudir a cualquier sede de Iztapalapa, Iztacalco, Xochimilco y Tláhuac.

“

Más de 356 mil docentes recibirán el biológico de CanSino, de una sola dosis

## Especialistas noruegos comienzan con revisión documental de L12

El gobierno capitalino dará todas las facilidades que requieran

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Expertos de la empresa noruega DNV a cargo del peritaje y del análisis causa-raíz del desplome de una trabe en la estación Olivos, iniciaron la revisión documental de la línea 12 del Metro.

La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil,

Myriam Urzúa, detalló que los especialistas solicitaron, en principio, 48 documentos, entre los cuales destacan planos del proyecto de la llamada *línea dorada*, los dictámenes y reportes preexistentes y los estudios realizados luego de los sismos de septiembre de 2017 y de junio de 2020.

“Como hemos mencionado, el Gobierno de la Ciudad de México

facilitará todo el apoyo que le sea requerido por parte de los especialistas para el desarrollo y la conclusión de sus investigaciones”, expresó la funcionaria.

En videoconferencia, señaló que en la *zona cero* continúan los trabajos de levantamiento de evidencias, así como las labores de estudio e investigación por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, así como los peritos internacionales de DNV.

“Todos y todas están trabajando en estrecha coordinación con el personal de las diversas dependencias del gobierno de la ciudad

involucradas y las labores de levantamiento de balastro quedarán concluidas este sábado al 100 por ciento.”

A su vez, el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva, indicó que en el tramo subterráneo, que va de Atlalilco a Mixcoac, se concluyó la inspección física y la del levantamiento con equipos geomático y robotizado que permite analizar el túnel para identificar filtraciones o fracturas, el cual lleva un avance de más de cuatro kilómetros de los 11.8 que tiene de longitud.

“La próxima semana ya se estará integrando este informe preliminar

de resultados; calculamos que hacia el domingo, mañana o pasado mañana, se estará concluyendo la revisión del segundo equipo, como les acabó de informar.”

En tanto, el comisionado ejecutivo de Atención a Víctimas, Armando Ocampo, precisó que permanecen hospitalizadas 16 personas, ocho más están en seguimiento médico y 81 ya fueron dadas de alta.

Agregó que se ha atendido a 91 personas en 72 visitas domiciliarias con asistencia médica, psicológica y de trabajo social para que luego se emitan los planes individuales de reparación integral.